

Aprueban presupuesto anual para Mayarí

Published: Saturday, 27 February 2021 12:09

Written by Emilio Rodríguez

Hits: 1464



La XIX sesión ordinaria de la **Asamblea municipal del Poder Popular** en Mayarí, aprobó este sábado el plan de presupuesto asignado para el territorio en 2021.

El monto para la nueva etapa asciende a más de seiscientos millones de pesos y busca garantizar el sostenimiento de la vida socioeconómica del municipio, y en especial mantener la atención universal de salud pública y educación.

La novedad del alto presupuesto aprobado, está vinculada con el proceso de ordenamiento monetario, cambiario y financiero asumido por el país, y que trae aparejado corregir el estado de los precios minoristas y evaluar el impacto en la población.

Como antesala de la sesión ordinaria, fue realizado un encuentro extraordinario para evaluar el desempeño de los cuadros de dirección Aida Hernández Torres y Dorellis Suárez Delgado, vicepresidenta y secretaria de la asamblea municipal del poder popular, respectivamente; así como de Geovanis Martín Gutiérrez, intendente del territorio.

Entre los temas resaltó la información ofrecida por el doctor Raudel García

Estopiñán, director de salud pública en el municipio, acerca de las acciones de Mayarí en el enfrentamiento a la **COVID-19**.

El galeno destacó que, en medio de la fase de transmisión autóctona limitada, hay 15 áreas en cuarentena modificada y poco más de noventa casos acumulados en lo que va de 2021.

García Estopiñán, dijo que como parte del mejoramiento en el sistema de comunicación con el pueblo, quedaron habilitados los teléfonos 2450 3518 y 2450 3480 para evacuar cualquier duda o inquietud relacionada con el enfrentamiento al Sars-cov 2.

Yordanis Pérez Urrutia, Presidente de la Asamblea municipal del Poder Popular, aclaró en este punto que las personas en centros de aislamiento deben permanecer en ellos durante 14 días y en la quinta jornada de estancia le es realizado el PCR en tiempo real.

El también diputado al parlamento cubano, recordó el impacto que tiene la aplicación de una contravención por incumplimiento de las normas sanitarias, amparado en el decreto ley 31 del consejo de ministros.

Al cierre de la sesión, Bárbara Díaz Ramírez, Presienta del Consejo de defensa en Mayarí, reflexionó acerca del uso del presupuesto y los retos de seguir beneficiando a la población en medio de dificultades diversas en Cuba y el mundo.

De modo particular resaltó los privilegios de la financiación asignada por el estado cubano para la asistencia social, la salud pública y la educación, así como en la cultura y el deporte.

La dirigente dijo que este año será más complejo ya que se inició con altos gastos y bajos ingresos.

Tomando en cuenta lo anterior es imprescindible insistir en la eficiencia de las empresas y entidades estatales, así como elevar la productividad y utilidades, sentenció.

Aprueban presupuesto anual para Mayarí

Published: Saturday, 27 February 2021 12:09

Written by Emilio Rodríguez

Hits: 1464

Díaz Ramírez, subrayó que en medio de las dificultades seguirá adelante el programa de la vivienda y llamó al cumplimiento de los planes.